

EXCELSIOR



Conflicto en puerta. ¿Será cierto que los tres disidentes del TEPJF tienen un asunto legal contra el presidente de este órgano judicial, magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, por el cual deberá responder ante las instancias judiciales respectivas? El pasado 8 de diciembre, los magistrados Mónica Aralí Soto Fregoso, Felipe Alfredo Fuentes Barrera y Felipe de la Mata Pizaña urgieron públicamente al presidente Rodríguez Mondragón hacerse a un lado para que otro tome el mando al frente del TEPJF. Ese día abandonó la sesión. La pugna sigue. Como diría el fallecido Cantinflas, ¿Ahí está el detalle de la desconfianza? ¡El tema se pone al rojo vivo!

Compromiso pacificador. Enrique Alfaro, el mandatario jalisciense, afirmó que trabajará hasta el último día de su gobierno para que se puedan recuperar la paz y la tranquilidad de las personas. Además, agradeció el apoyo de las fuerzas federales y las policías municipales en esta lucha por un Jalisco en paz. Gracias a un esfuerzo coordinado y tenaz, en el estado se ha logrado bajar los delitos 61% y los homicidios 26.8%, según cifras del gobierno federal; noviembre de 2023 fue el noviembre más bajo en varios delitos desde hace cinco años. Estas cifras no se logran por generación espontánea. Sólo el compromiso de todos los involucrados las hacen posibles.

Todos para uno. La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, agradeció al gabinete de seguridad federal la ayuda que se brindó a la población en Texcaltitlán, donde murieron 14 personas en un enfrentamiento entre habitantes y presuntos integrantes del crimen organizado. La mandataria dijo que se debe procurar la cooperación entre su administración y el gobierno federal para brindar seguridad. Y así lo entiende Rosa Icela Rodríguez, a quien "le mando un saludo por el apoyo que nos ha dado". Protección Civil, Sedena, Guardia Nacional, Marina, Fiscalía, todos unidos por un bien común: que estos hechos no se vuelvan a repetir

Problema de todos. La célula criminal que se enfrentó a vecinos de Texcaltitlán es la misma relacionada con el ataque en Coatepec Harinas, en donde murieron 13 elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México y de la Fiscalía en una emboscada, cuyo líder, El Payaso, perdió la vida el sábado a manos de los pobladores. El fiscal mexiquense, José Luis Cervantes, explicó que Rigoberto de la Sancha se tenía identificado como el líder que controlaba una célula criminal en esta zona. Proteger a los habitantes de Texcaltitlán de venganzas posteriores es tarea de todos, pues ya están cansados de extorsiones. Que el pasmo no nos gane.

279 cm2

¡Arrancan! El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, encabezó la primera Reunión de Coordinación Estatal por la Construcción de Paz y Seguridad de su administración, en la que reiteró su compromiso con la seguridad y el orden en la entidad. Acompañado por Óscar Pimentel, secretario de Gobierno; Federico Fernández, secretario de Seguridad Pública, y Gerardo Márquez, fiscal general del estado, el gobernador mencionó que uno de los pilares fundamentales para mantener la seguridad en Coahuila es el trabajo coordinado. Una nueva era de la que estaremos muy pendientes. Se dice que vendrá un boom en desarrollo. Que sea realidad.

